



Grundschule Am Annaberg
Städtische Gemeinschaftsgrundschule

Rheinberg, den 11.12.2020

Liebe Eltern und liebe Kinder der Grundschule Am Annaberg,

ein besonderes Jahr neigt sich dem Ende zu. Unser Alltag wurde von der Corona-Pandemie geprägt.

Seit der Schulschließung Mitte März verlangen immer wieder andere Regelungen und Schutzmaßnahmen von uns allen viel ab. Sie als Eltern haben Großartiges geleistet, um Ihre Kinder zu unterstützen und gut durch den Schulalltag zu begleiten.

Ihr Kinder haltet euch immer vorbildlich an die veränderten Schul- und Pausenregeln.

Dafür danke ich allen sehr! Ich freue mich, dass wir in den letzten Monaten gut gemeinsam durch diese Krise gekommen sind.

Trotz der Einschränkungen fanden auch dank Ihrer Unterstützung und Ihrem Verständnis einige Schulaktionen in den letzten Monaten statt: Wir haben im Sommer mit kleinen Feiern auf dem Schulhof sowohl die Viertklässler verabschieden als auch die Schulanfänger begrüßen können.

Sehr gut ist die Klassenfahrt der Klassen 4a und 4b im September verlaufen. Auch dass alle Kinder doch noch die Landesgartenschau in Kamp-Lintfort besuchen konnten, hat uns sehr gefreut. Durch die Einhaltung der Coronaregeln haben uns die Trainer vom „Gewaltfrei Lernen“-Projekt und der St. Martin besucht. Auch die beiden Lesungen mit den Kinderbuchautoren haben in den ersten und vierten Schuljahren stattgefunden.

Unser besonderer Dank gilt der Schulpflegschaft und dem Vorstand, den Mitgliedern und den Helfern des Fördervereins unserer Grundschule, die auch in diesem Jahr viele der oben genannten Aktionen mit ihren Anregungen aktiv und finanziell unterstützt haben.

Nun noch folgende Information:

Am Freitag, den 18.12.2020 endet der Unterricht für alle Kinder **nach der 4. Unterrichtsstunde.**

Bitte melden Sie Ihre Kinder bei der OGS ab, falls Sie die Betreuung an diesem Tag nicht mehr in Anspruch nehmen möchten (Frau van Hauten, Tel. 0176 - 15 43 01 02).



Das Kollegium der Grundschule Am Annaberg wünscht Ihnen und Ihren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2021 mit viel Glück und Gesundheit.

Dorothee Menges-Wilms
Rektorin